

Gestión de la Asociación de Vecinos de Masías.

Sábado 17 de abril de 2021, a las 13:00 horas.

01. La asociada 296 paseando por la zona de las calles 138 tuvo que apartarse porque venía un coche. Como no hay aceras ni arcén al pisar el lateral de la calzada cayó y se hizo un esguince, tuvo que ir al hospital. Quiere saber las responsabilidades del Ayuntamiento por el nulo cuidado de las calles.

También quería actualizar sus datos de asociada y firmar la LOPD.

El secretario se acercó a su casa para realizar estas gestiones en una terraza al aire libre.

NOTAS.

- Para preservar la intimidad de nuestros asociados sólo publicamos su número de asociado.
- El resto de datos tomados lo archivamos en las hojas originales de toma de datos de las guardias.
- Por exceso de confianza llamamos a algunos por su nombre, salvo que nos digan lo contrario.
- Al referirnos a los asociados de forma genérica utilizamos el masculino, como manda la Real Academia.